

*Schanzmühle, Werkhofstrasse 33
4503 Solothurn
Telefon 032 627 71 12
Telefax 032 627 72 93
medien.mail@kapo.so.ch*

Medienmeldung vom 8. Dezember 2010

Breitenbach: Kickboard-Fahrer verletzt – Zeugen gesucht

Am Dienstagabend, 7. Dezember 2010 gegen 18.20 Uhr, wurde der Kantonspolizei Solothurn gemeldet, dass sich an der Fehrenstrasse in Breitenbach, im Bereich des Postauto-Hauptplatzes, ein Verkehrsunfall ereignet habe. Beteiligt sei ein Postauto und ein Kickboard-Fahrer. Am Unfallort konnte der an einem Bein verletzte, 47-jährige Kickboard-Fahrer angetroffen werden. Dieser wurde durch die Ambulanz betreut. Gemäss Aussagen des Verunfallten sei er durch ein ausschwenkendes Postauto touchiert worden und in der Folge gestürzt. Das Postauto habe seine Fahrt anschliessend in Richtung Erschwil fortgesetzt. Weil der Unfallhergang unklar ist, sucht die Polizei Zeugen.

Personen, welche Angaben zum Unfallhergang machen können, werden gebeten, sich mit der Kantonspolizei Solothurn in Breitenbach in Verbindung zu setzen, Telefon 061 785 77 01.